

Le président élu du Panama appelle le peuple à l'unité



Panama, 6 mai (RHC)- Le président élu du Panama, Laurentino Cortizo, a appelé le peuple à unir ses forces afin de relever les grands défis qu'implique l'élimination de la pauvreté et des inégalités.

Dans un discours acclamé par une foule, le candidat du Parti Révolutionnaire Démocratique a assuré que l'objectif principal de son gouvernement consiste à transformer le Panama en un pays prospère et juste.

Laurentino Cortizo a cité, parmi ces défis, la création d'un système éducatif très en rapport avec l'offre d'emplois, des réformes de la Constitution, un système de justice indépendant, l'adduction d'eau, la production d'aliments et la relance de l'économie afin de créer de nouveaux emplois.

Ce politique et éleveur de 66 ans, a basé sa campagne sur la lutte contre la corruption, contre la pauvreté et contre les inégalités qui sévissent dans ce pays malgré sa croissance économique.

Laurentino Cortizo, a remporté les élections présidentielles d'hier avec 33,1% des voix, suivi de Romulo Roux, du Parti du Changement Démocratique, avec 31% des voix.

Ce dernier a déclaré qu'il n'acceptera pas les résultats des élections et qu'il attendra jusqu'à ce que son parti ait révisé publiquement tous les bulletins.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/189955-le-president-elu-du-panama-appelle-le-peuple-a-lunite>



Radio Habana Cuba